

Die Schildkrötengeschichte

Es war einmal eine kleine Schildkröte mit Namen Sammy. Sammy lebte im Küstensand nahe dem Wasser. Er liebte es, jeden Tag am Strand in der Sonne zu liegen und er liebte es, Tunnel und geheime Wege in den Sanddünen zu graben. Sein Lieblingsessen waren Sandkrabben.

Ganz in der Nähe, im Meer, lebte eine Wasserschildkröte mit Namen Sally. Sally lebte tief im Meer und liebte es, sich im Wasser zu tummeln und in den Wellen zu schwimmen. Sie mochte auch das Gefühl von kühlem, blaugrünen Wasser auf ihrem Körper, wenn sie auf der Jagd nach Quallen für eine Mahlzeit war.

Eines Tages krabbelte Sammy, die Sandschildkröte, bis an den Rand des Wassers, um nach Sandkrabben Ausschau zu halten. Zur gleichen Zeit schwamm Sally, die Wasserschildkröte, im seichten Teil des Wassers, wo sie ihren Kopf aus dem Wasser strecken konnte, um den blauen Himmel zu sehen. Plötzlich trafen sich Sammys und Sallys Augen und sie verliebten sich. Sally hatte niemals zuvor eine Sandschildkröte gesehen und fand, dass er in seinem dunkelbraunen Schildkrötenpanzer etwas anders, aber sehr interessant aussah. Sammy hatte nie zuvor eine Wasserschildkröte gesehen und er dachte, dass Sallys blaugrüner Schildkrötenpanzer einfach anders aussah und geradezu der schönste war, den er je gesehen hatte.

Die beiden Schildkröten liebten sich so sehr, dass sie beschlossen zu heiraten. Einige Zeit lebten sie am Rande des Wassers, sodass Sammy im Sand sitzen und sich trocknen und wärmen konnte, während Sally im flachen Teil des Wassers saß, um sich zu kühlen. Bald bekamen sie zwei Babyschildkröten. Sie nannten sie Tommy und Tina. Die Babyschildkröten hatten hübsche blaubraungrüne Panzer. Sie sahen beiden Eltern ähnlich.



Tommy Schildkröte und Tina Schildkröte spielten sehr gerne mit ihrem Vater Sammy im Sand. Sie waren stundenlang damit beschäftigt, Tunnel zu graben und nach Sandkrabben zu suchen. Manchmal machten sie eine Stunde Mittagsschlaf dicht bei einander im warmen Sand. Wenn sie ihre Köpfe und Beine einzogen, dann sahen ihre Schildkrötenpanzer wie Steine aus, die halb aus dem Sand heraus-schauen. Tommy und Tina spielten aber auch sehr gerne mit ihrer Mutter Sally im

Meer. Sie machten Purzelbäume in den Wellen und untersuchten die Wasserhöhlen und Riffe und schauten nach Quallen für das Abendessen. Einige Zeit war dies eine glückliche Schildkrötenfamilie.

Aber dann lief etwas schief! Tommy und Tina Schildkröte hatten so viel Spaß, dass ihnen gar nicht auffiel, dass ihr Vater Sammy weniger und weniger Zeit am Rande des Wassers verbrachte.

Er hielt sich viel öfter in den Sanddünen auf und jagte an Land nach Essen. Sally, die Wasserschildkrötenmutter, verbrachte ihre Zeit im tiefen Teil des Meeres und saß nicht mehr im flachen Teil des Meeres am Strand. Jeden Abend, wenn Vater und Mutter Schildkröte zum Abendessen zusammentrafen, um die Kinder zu versorgen, gab es Streit und sie schimpften miteinander.

Manchmal fauchten sich Sammy, die Sandschildkröte, und Sally, die Wasserschildkröte, gehörig an. Manchmal sprachen Mutter und Vater Schildkröte gar nicht mehr miteinander. Sammy, der Vater Sandschildkröte, zog seinen Kopf zurück unter den Schildkrötenpanzer und grub sich im Sand ein. Sally, die Mutter Wasserschildkröte, kehrte ihm den Rücken zu und tauchte zurück ins Meer. Eines Tages entschieden Sammy und Sally, dass sie nicht mehr zusammenleben wollten. Sally entschied sich, auf dem Grunde des Meeres zu wohnen, und Sammy entschied sich, in den Sanddünen über dem Strand zu wohnen.

Tommy und Tina Schildkröte waren sehr traurig. Sie waren immer noch kleine Schildkrötenkinder und brauchten jemanden, der auf sie aufpasste. Sie liebten beide Eltern, ihre Mama und ihren Papa, und wollten die ganze Zeit bei ihnen sein. Tommy war ein bisschen ärgerlich, er schrie oft rum und stritt sich mit seiner Mutter. Tina war auch ärgerlich, aber sie behielt ihre Gefühle für sich und vergrub sich den ganzen Tag lang in ihrem Schildkrötenpanzer. Sie wollte nicht einmal mehr mit ihrem Bruder spielen und auch nicht mit irgendeinem ihrer Freunde. Tommy und Tina wünschten sich am meisten, dass ihre Eltern wieder zusammen am Rande des Wassers leben würden und wieder eine glückliche Familie wären.

Eines Tages beschlossen sie, die weise alte Eule um Rat zu fragen. Die weise alte Eule hatte immer gute Ratschläge für alle Tiere und sie konnte fast jedes Problem lösen. Am nächsten Morgen packten sie sehr früh einen Picknickkorb und gingen los in den Wald, um nach der weisen alten Eule Ausschau zu halten. Die Eule schlief in einem Baum, als sie ankamen. Aber sie wachte auf und lud sie ein, in ihr Baumhaus zu kommen. Die Schildkrötenkinder erzählten der weisen alten Eule von ihrem Problem. Tina Schildkröte fragte dann: "Kannst du es machen, dass unsere Mutter und unser Vater wieder zusammenleben?" Tommy Schildkröte sagte: "Bitte, bitte mach doch, dass sie sich wieder liebhaben."

Die weise alte Eule schaute eine Weile gedankenvoll in den Himmel und sagte dann: "Eine Sandschildkröte sollte niemals eine Wasserschildkröte heiraten. Sie sind zu

unterschiedliche Arten von Schildkröten. Sammy, die Sandschildkröte, liebt es an Land zu leben und sitzt gerne in der warmen Sonne. Sally, die Wasserschildkröte dagegen, liebt es, im Meer zu leben und im kühlen blauen Wasser zu schwimmen. Wenn sie zusammen am Rand des Wassers leben, dann sind beide unglücklich, ärgerlich und böse. Es ist besser, wenn sie wieder an Stellen wohnen, wo sie glücklich sind.

Aber du, Tommy Schildkröte, und du, Tina Schildkröte, ihr seid halb Sand- und halb Wasserschildkröte. Ihr könnt im Meer leben und Quallen essen, und ihr könnt an Land leben und Sandkrabben essen. Ihr könnt Spaß haben mit eurer Mutter und ihr könnt Spaß haben mit eurem Vater. Sie lieben euch beide sehr und sie möchten, dass ihr glücklich seid. Die beste Idee für euch ist, einige Zeit mit eurer Mutter im Meer zu leben und einige Zeit mit eurem Vater an Land zu leben.”

Und so machten es Tommy und Tina Schildkröte auch! Manchmal lebten sie im tiefen, blauen Wasser und übten Schwimmen mit ihrer Mutter und manchmal lebten sie am warmen, sonnigen Land und übten mit ihrem Vater in den Feldern zu jagen. Sie hatten viele Freunde im Meer kennengelernt, Fische, Delphine und Wale, und sie hatten viele Freunde an Land kennengelernt, den Hirsch, den Dachs und den Fuchs. Sie liebten ihre Mutter und sie liebten ihren Vater. So wurden Tommy und Tina wieder glücklich und wuchsen als eine neue Art von Schildkröten heran mit herrlich braunblaugrünen Schildkrötenpanzern, die leben konnten, wo immer sie wollten!